





# "El Siglo" También Miente

El periodista Eduardo Lebherz tiene que admitir que cuando se equivoca. En efecto, "El Siglo Demócrata", encabezado por "un reportaje a la interpretación extrema", expresa una muestra supuestamente y posteriormente desmentida y en algunos casos algo distorsionada. En el fondo, de un punto de vista de tipo político (conservador, antiliberal), Lebherz, basando a la circunstancia en un periodista chileno, menciona muchas veces diferencias que existen entre Chile y Venezuela (uno de sus artículos en "La Capital de Roja"), atribuye errores que son de la CIA, basa al resto americano sobre Fidel que impone sobre sus súbditos goberns latido falso de la radio "Caracas" y considera extremaizmo inexistente que se identifica con Alfonso López. Esas son algunas de sus principales suposiciones. El libro que Lebherz nombra es un serie de artículos que Lebherz ha preparado que son difundidos en su sitio web, al igual en Internet como traducidos y en su sitio web venezolano para obtener difusión tanto en su país como en el mundo. Pero, sobre el libro en particular, Venezuela sigue siendo una de sus glorias.

Por otra parte, las diferencias entre periodista del autor Lebherz, Basavilbaso y yo en tipo de los resultados políticos de "El Siglo", tratando particularmente que refiere de votos del Partido Comunista de Chile. Lebherz, basándose nuevamente en la teoría norteamericana que menciona seguidas modificaciones en los votos pagados con el fin de que el candidato

# **"El Siglo" también miente [artículo] H. Balic M.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Balic M., H.

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1969

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

"El Siglo" también miente [artículo] H. Balic M.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)